



Betreff - Antrag

Vorkaufsrecht für Haus in Westendstraße

Antrag zum Themengebiet Soziales und Integration

Ich wohne mit meiner Frau und unseren zwei Kindern (5 und 2 Jahre alt) in der Westendstraße zur Miete. Das Haus wurde kürzlich verkauft und die Stadt hat uns daraufhin in einem Brief informiert, dass das Haus in einem Milieuschutzgebiet liegt und es die Möglichkeit gäbe, dass die Stadt von ihrem Vorkaufsrecht Gebrauch macht und das Haus kaufen könnte.

Wir und weitere Familien bzw. Bewohnerinnen und Bewohner des Hauses würden das stark befürworten, da uns ein Kauf durch die Stadt die Sicherheit geben würde, weiterhin im Haus wohnen bleiben zu können und nicht aufgrund einer eventuellen Luxussanierung oder drastischer Mieterhöhungen ausziehen zu müssen, wodurch wir und unsere Kinder aus unserem Lebensmittelpunkt herausgerissen würden.

Wir beantragen deshalb, dass die Stadt vom Vorkaufsrecht Gebrauch macht und das Haus kauft.

Weiter beantragen wir, dass die Stadt gegenüber der neuen Bundesregierung nochmal deutlich macht, wie wichtig dass Vorkaufsrecht ist.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt